



KANNENBÄCKER-BLÄTTCHEN

Haus-Post des AWO Seniorenzentrums Höhr-Grenzhausen



Bezirksverband Rheinland e.V.
Seniorenzentrum Kannenbäckerland
Höhr-Grenzhausen



Liebe Leser*innen,

das Jahr 2024 verabschiedet sich und ein neues Jahr wird begrüßt. Zum Jahreswechsel wirft man einen Blick zurück und so finden Sie in dieser Ausgabe einen Rückblick auf Feste und Veranstaltungen. Das Jahr 2024 hat uns wieder Einiges abverlangt, das gemeinsam gemeistert wurde. Wir konnten eine neue Küchenleitung begrüßen, unser Demenzbereich wurde erfolgreich rezertifiziert und erhielt bei der Überprüfung 19 von 20 möglichen Sternen. Unser Speisesaal konnte nach Beendigung der Küchensanierung wieder in alter Größe in Betrieb genommen werden. Dies gibt uns die Möglichkeit bei künftigen Festen und

Feiern die Angehörigen wieder als Gäste begrüßen zu können. Als gemeinsame Veranstaltung können wir bei der Weihnachtsfeier am Mittwoch, 18.12.2024, auch Angehörige einladen. Eine Weihnachtsfeier gemeinsam mit den Lieben ist eine schöne Gelegenheit die Adventszeit besinnlich und feierlich zu begehen.

Ihnen allen wünsche ich ein schönes Weihnachtsfest und einen guten, gesunden und friedvollen Start in das neue Jahr 2025!

**Will das Glück nach seinem Sinn
dir was Gutes schenken,
sage Dank und nimm es hin
ohne viel Bedenken.
Jede Gabe sei begrüßt,
doch vor allen Dingen
Das, worum du dich bemühst
möge dir gelingen.**

Wilhelm Busch

Ich wünsche Ihnen viel Vergnügen beim Lesen!

Claudia Schmitt
Einrichtungsleitung

Inhalt

Vorwort	2
Böhm-Zertifizierung	3
Rückblick Veranstaltungen	4/5
Hauswirtschaft	6
Ehrenamt	7
Veranstaltungen und Termine	8

Engagierte Arbeit wird belohnt – Unser Böhm-Bereich ist erneut rezertifiziert

Am 30. September wurde unser Wohnbereich „Flürchen“ zum mittlerweile 9. Mal seit 2008 durch ENPP begutachtet und mit Erfolg rezertifiziert. Und es gab sogar noch einen Stern mehr als vor 2 Jahren!

Frau Gerst-Frost von ENPP Böhm GmbH verbrachte einige Stunden in unserem Wohnbereich Flürchen, beobachtete die Alltagssituationen, die Aktivitäten der Bewohner*innen und die Interaktion mit den Mitarbeiter*innen. Sie war sehr angetan von der Milieugestaltung des Bereiches und von der ruhigen und einfühlsamen Art der Mitarbeitenden. Sie nahm an der Übergabe teil, führte viele Gespräche mit den Pflege- und Betreuungskräften und gab im Anschluss dem ganzen Team im Beisein von Ein-

richtungsleiterin Claudia Schmitt und unserer engagierten Böhm-Praxisberaterin Elena Krause, die Frau Gerst-Frost den ganzen Tag begleitete, ein sehr positives und motivierendes Feedback.

Wir sind froh und sehr stolz, dass wir die Rezertifizierung mit 19 von 20 möglichen Sternen abschließen konnten – für das ganze Team im Wohnbereich Flürchen eine tolle Bestätigung für die engagierte Arbeit. Als Dankeschön gab es einen prallgefüllten Präsentkorb, der von Frau Schmitt im Böhm-Bereich überreicht wurde.



Rückblick auf unsere Veranstaltungen

Bewohnerolympiade, Sommerfest,
Modemobil, Oktoberfest





Neuzugang in der Küche: Unsere neue Küchenleiterin stellt sich vor

Wir begrüßen ganz herzlich unsere neue Küchenleiterin Frau Stefanie Maylandt im Team. Frau Maylandt, stellen Sie sich doch bitte kurz vor:

Hallo, mein Name ist Stefanie Maylandt, ich bin 46 Jahre jung und habe einen 13jährigen Sohn. Ich bin gelernte Köchin und bringe viel Erfahrung mit. Ich war bereits stellvertretende Küchenleiterin im AWO Seniorenzentrum in Koblenz. So ist mir die AWO bereits bekannt und ich bin mit den Abläufen bereits sehr vertraut und freue mich nun auf meine Tätigkeit als Küchenleiterin hier in Höhr-Grenzhausen. Ihnen noch ein herzliches Willkommen!

Möchten Sie uns einen kleinen Ausblick auf ihre zukünftige Tätigkeit bei uns geben?

Ja sehr gerne. Ich freue mich darauf die Qualität der Speisen für die Bewohner*innen wieder zu verändern und wieder mehr Wert auf frische Waren zu legen. Dies wird nach und nach erfolgen. Zunächst werden wir uns um

die Salattheke kümmern, damit diese wieder mehr frische Vielfalt bietet. Ebenso werden wir künftig zweimal die Woche selbst frischen Kuchen im Haus backen. Essen und gute Speisen bedeuten für mich Lebensqualität und ich freue mich darauf hierdurch meinen Beitrag für unsere Bewohner*innen im Haus zu leisten, sodass diese sich auch im kulinarischen Bereich rundum wohlfühlen können.



Neu im Team:
Küchenleiterin
Stefanie Maylandt



**Herzlich willkommen in
unserer Einrichtung!**

Ehrenamt

Unsere Pflegeclowns stellen sich vor

Wir wollen auf dieser Seite unsere ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und ihre unterschiedlichen Projekte und Einsatzmöglichkeiten, in den nächsten Ausgaben, näher vorstellen. Anfangen möchten wir mit unseren Pflegeclowns. Hinter unserem Pflegeclownprojekt stehen vier sehr aufgeschlossene Damen, die vierzehntägig im Wechsel, die

Bewohner*innen unserer Wohnbereiche, auf ihren Zimmern besuchen. Dort unterhalten sie diese mit ihrem amüsanten und musikalischen Programm. Mit ihrer Freude an der Arbeit und der fröhlichen Atmosphäre stecken sie nicht nur die Bewohnerinnen und Bewohner, sondern auch so manche Mitarbeiter*in und Besucher*in mit an.



Elke Kohler, Carla Nießner, Brigitte Settegast (v.l.n.r) Nicht auf dem Bild: Heidi Pichler-Wilhelm



Pflegeclowns – mit Spaß dabei!





VERANSTALTUNGEN UND TERMINE

Januar bis März 2025 (vorläufig)



Freundlichkeit ist wie Schnee,
sie verschönert alles, was sie bedeckt.

Kahul Gibran.

Unsere Veranstaltungen

JANUAR

- Mi, 08.01. Beschwingt ins neue Jahr
- Mi, 15.01. Interkulturelles Kaffeekränzchen
- Sa, 18.01. Dämmerschoppen mit Bingo
- Mi, 29.01. Winterolympiade

FEBRUAR

- Sa, 15.02. Dämmerschoppen mit Bingo
- Mi, 26.02. Karnevalsfeier
- Do, 27.02. Schwerdonnerstag VW-Stürmung

MÄRZ

- Sa, 15.03. Dämmerschoppen mit Bingo
- Mi, 19.03. Frühlingsfest
- Do, 27.03. Modemobil

Hinweis zu den Veranstaltungen:
Über die genauen Zeiten, mögliche Änderungen und weitere Veranstaltungen werden Sie von uns immer über aktuelle Aushänge und Rundschreiben informiert!



Unser AWO Blog ist online!

Jetzt noch lesenswerter!

Unser AWO-Blog ist in neuem Gewand online. Auf www.awo-herzwerk.de finden Sie spannende Berichte und Infos direkt aus unseren Einrichtungen und Ihrer Region. Schauen Sie digital vorbei. Wir freuen uns!

IMPRESSUM

Follow us    

Redaktion: C. Schmitt, H. Eberhardt,
D. Tügel-Rauch, S. Koch,
T. Heinrich
Bilder: Baumann Fotostudio GmbH
AWO Rheinland, www.foto-christ.de
www.stock-adobe.com
Layout & Design: www.textkracher.de
Druck: www.corzilius-online.de
Auflage: 175 Stück



St.-Martin-Weg 9 | 56203 Höhr-Grenzhausen
Telefon 02624 913-0 | Telefax 02624 913-199
seniorenzentrum.hoehr-grenzhausen@awo-rheinland.de
www.awo-rheinland.de | www.awo-herzwerk.de



Bezirksverband Rheinland e.V.
Seniorenzentrum Kannenbäckerland
Höhr-Grenzhausen